

Pôle communication
Tél. : 24 66 40

Mardi 28 mars 2017

COMMUNIQUÉ

ARRÊTÉ DU GOUVERNEMENT DE LA NOUVELLE-CALÉDONIE

Soutenir le sport

Dans le cadre de sa politique en faveur du sport, le gouvernement a versé des subventions pour un montant de 11,35 millions de francs à sept associations. Ces aides sont dédiées à l'organisation de grands événements sportifs et aux déplacements des athlètes.

- **Association sportive de Magenta** : 2,5 millions de francs pour la préparation et l'organisation des matchs de poule du tournoi de la « O'League 2017 » à Nouméa.
- **Hienghène sports** : 1,5 million de francs pour la préparation et l'organisation des matchs de poule du tournoi de la « O'League 2017 » à Koné.
- **Cercle des nageurs calédoniens (CNC)** : 350 000 francs pour l'organisation du Meeting Quantas 2017.
- **Association du 6^e KM** : 1 million de francs pour le déplacement et la participation de deux équipes de basket-ball hommes / femmes, au tournoi des clubs champions qui se déroulera à Tahiti.
- **Comité coupe Yeiwéné** : 1,5 million de francs pour l'organisation du tournoi de la coupe Yeiwéné 2017.
- **ASPTT Nouméa Glisse** : 4 millions de francs pour l'organisation de l'édition du PWA (Professional Windsurf Association) 2017.
- **SC Né Dréhu** : 500 000 francs pour une aide aux déplacements de la première équipe du championnat super ligue 2017.

* *
*